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DIELINKE. (mit BfBB)
Scharhabil Samirae - Fraktion Die Linke, (mit BfBB) - KonradAdenauer Platz 1 - 51465 Bergisch Gladbach |

An den Vorsitzenden des Infrastrukturausschuss |
Felix Nagelschmidt |

per Telefax: 02202 / 38957 |
Freitag, 30. April 2010 |

}

Anfrage |
|

Sehr geehrter Herr Nagelschmidt, |

unter Hinweis auf unser Informationsrecht bitte ich unten genannte Anfragen unter

Tagesordnungspunkt „10 Anfragen der Ausschussmitglieder"
der Sitzung vom 11.5.2010 aufzunehmen

hilfsweise |
als Tagesordnungspunkt der darauf folgenden Sitzung aufzunehmen.

Erläuterung: |
In der Infrastrukturausschuss - Sitzung vom Mittwoch den 03.03.2010 wurde im Bericht des
Wirtschaftsprüfers mitgeteilt, dass sich eine Investition in ein Derivat über die Landesbank Baden -
Württemberg negativ entwickie und ein Verlust i.H.v. ca. 640.000 € drohe.

Meine Nachfrage in der Sitzung um welches Derivat (WKN, ISIN) es sich handele konnte nicht
beantwortet werden seitens der Verwaltung. Auch eine schriftliches Auskunftsgesuch beim
Kämmerer der Stadt blieb bis zum heutigen Tage unbeantwortet. |

ich bitte hiermit nochmals um Auskunft um welches Derivat es sich handelt (WKN, ISIN).
Des Weiteren bitte ich ebenso um Auskunft ob weitere Investitionen in Derivate getätigt
wurden. Sollte dies der Fall sein, bitte ich dies im Detail in Form eines Anlagespiegelis nebst
jährlicher Kurserfolge / -verluste, sowie auch der jeweiligen Veräußerungsgewinne / -verluste
darzulegen. Ich bitte die Investitionsstrategie und das Risikomanagement der Stadt \
aufzuzeigen und zu erläutern und die durchschnittliche jährliche Rendite der Wertpapiergeschäfte
der Stadt der letzten 15 Jahre zu errechnen und die Renditen der jeweiligen Jahre gesondert
auszuweisen.

Ausweislich der Niederschrift der letzten Sitzung wurde mir mitgeteilt, dass Herr Bertram
(Fachbereich Finanzen) nicht für Investitionen dieser Art zuständigsei.
ich bitte noch Auskunft zu erteilen:
- weicher Fachbereich und welche Personen zuständig und verantwortlich für Investitionen dieser
Art zum Zeitpunkt des Kaufs des 0.9. Derivates waren,

. welcher Fachbereich und welche Personen zuständig und verantwortlich für Investitionen dieser
Art nunmehr zum heutigen Zeitpunkt sind.

Mit freundlichen Grüßen

Lemiretg
Scharhabil Samirae

Sachkundiger Bürger Fraktion DIE LINKE. (mit BfBB)


